

La création du premier tournoi international de golf

Le premier tournoi international de golf fut la Ryder Cup, créée en 1927 par Samuel Ryder, un homme d'affaires anglais passionné de golf. La Ryder Cup est un événement biennal qui oppose les meilleurs golfeurs des États-Unis et d'Europe dans une compétition passionnante.

Le tournoi a été conçu comme une opportunité de favoriser l'amitié et la collaboration entre les golfeurs américains et européens après la Première Guerre mondiale. La première édition a eu lieu à Worcester, dans le Massachusetts, et a vu la victoire des Américains.

La Ryder Cup est devenue l'un des événements les plus prestigieux du monde du golf, attirant l'attention des passionnés du monde entier.

